



Título del Curso: “El trabajo en el agro”

Unidad Ejecutora: Centro de Capacitación a Distancia.

Docentes participantes: Cecilia Marchisio.

Carga Horaria: 15 horas dictadas en cinco semanas.

Lugar de dictado: Municipios, empresas, FAUBA

Costo neto del curso: Consultar

Destinatarios del curso y requisitos de admisión: destinado a estudiantes de carreras de grado que quieran profundizar sus conocimientos sobre el trabajo en el agro.

También podrán ser destinatarios (en cursos dictados especialmente) personas que ocupen, o quieran ocupar, cargos de mandos medios (por ej. encargados) en empresas agropecuarias en el ámbito rural.

Cupo mínimo: 10 alumnos

Cupo máximo: 50 alumnos

Objetivos

Al finalizar el curso se espera que el alumno sea capaz de:

- conocer las formas en que se desarrolla el trabajo rural según el tipo de producción.
- Organizar el trabajo en un sistema productivo.
- Vincularse en forma efectiva y tomar decisiones con las personas de un equipo de trabajo desde un lugar de gestión o coordinación.

Contenidos

La relación laboral. Formas contractuales. Normativa vigente. Derechos y obligaciones del empleado y del empleador. Trabajo permanente, temporario, contratistas, etc.



El significado del trabajo en la vida de las personas. Delegar responsabilidades, tomar decisiones en equipo, liderazgo y comunicación. Forma asertiva de tomar decisiones. Estructura de la empresa agropecuaria y áreas de trabajo. Organización del trabajo. Gestión de los recursos humanos. Uso de protocolos de trabajo, normas de convivencia y organización de cronogramas y licencias. Gestión de datos. Reuniones de trabajo efectivas.

Búsqueda de personal, perfil del puesto, competencias, entrevista laboral, contrato psicológico de trabajo, inserción en el puesto. Plan de carrera vs. plan de vida.

Importancia del descanso. Bienestar, salud y seguridad de los equipos de trabajo.

Seguridad e Higiene: Normativa vigente. Prevención de accidentes y enfermedades.

Manejo de hacienda. Manejo de maquinaria. Manipulación de productos químicos.

Cuidado del cuerpo en esfuerzos y posturas de trabajo.

Metodología

El curso se desarrollará a lo largo de cinco semanas en forma virtual o presencial con una carga horaria de 15 horas totales, 7 horas y media de clase sincrónica (de una hora y media de duración), y 7 horas y media de actividades asincrónicas de lectura de material preparado por el docente para cada clase, instancias de intercambio con otros alumnos y consultas al docente.

Una opción complementaria es realizar un viaje al campo para visualizar los contenidos de las clases en el terreno.

Se utilizará plataforma del CED de la FAUBA para compartir los materiales de lectura, videos, la información del curso y para el uso de otras herramientas del CED. Así mismo, se podrán usar las aulas del pabellón Parodi para realizar entrevistas virtuales a empleados rurales.



Formas de evaluación

La evaluación será en forma continua a través de las diferentes instancias de interacción y de las actividades prácticas de cada tema y se realizará una evaluación final al finalizar el curso. Será necesario asistir al 75% de las clases.

El costo no incluye gastos de alojamiento, viáticos y comidas, los cuales deberá pagar el municipio/empresa